

500501536

Empfänger Reflex Wheel Pro3 2,4 GHz BEC waterresistant

Allgemein:

Es handelt sich hier um einen Ersatzempfänger für die CARSON RC Anlage Reflex Wheel Pro3 BEC waterresistant (Art. Nr. 500500052-56, 48, 148).

Technische Daten:

Kanäle:	5
Frequenz:	2,4 GHz
Eingangsspannung:	6-8,4 V
Abmaße:	45x27x14mm

Sicherheitshinweise:

Dieses Produkt ist kein Spielzeug!

- Dieses Produkt ist kein Spielzeug, Ihre Bedienung muss schrittweise erlernt werden.
- Kinder unter 14 Jahren sollten das Modell nur unter Aufsicht von Erwachsenen in Betrieb nehmen.

Eine ausführliche Bedienungsanleitung bzw. Sicherheitshinweise entnehmen Sie dem Handbuch der RC Anlage Reflex Wheel Pro3 BEC waterresistant.

Konformitätserklärung: Hiermit erklärt TAMIYA-CARSON Modellbau GmbH & Co. KG, dass der Funkanlagentyp 500501536 der Richtlinie 2014/53/EU entspricht. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar.

www.carson-modelsport.com/de/produkte.htm



Bedeutung des Symbols auf dem Produkt, der Verpackung oder Gebrauchsanleitung: Elektrogeräte sind Wertstoffe und gehören am Ende der Laufzeit nicht in den Hausmüll! Helfen Sie uns bei Umweltschutz und Recourcenschonung und geben Sie dieses Gerät bei den entsprechenden Rücknahmestellen ab. Fragen dazu beantwortet Ihnen die für Abfallbeseitigung zuständige Organisation oder Ihr Fachhändler.



500501536

Receiver Reflex Wheel Pro3 2.4 GHz BEC waterresistant

General:

This is a replacement receiver for the CARSON RC system Reflex Wheel Pro3 BEC waterresistant (N° 500500052-56, 48, 148).

Specifications:

Channels:	5
Frequency:	2.4 GHz
Input voltage:	6-8.4 V
Dimensions:	45x27x14mm

Safety instructions:

This product is not a toy!

- This product is not a toy, its operation must be gradual to be learned..
- Children under the age of 14 should only use the model under the supervision of Adult use.

For detailed operating instructions and safety information, please refer to the manual for the RC system Reflex Wheel Pro3 BEC waterresistant.

Declaration of conformity: TAMIYA-CARSON Modellbau GmbH & Co. KG hereby declares that the radio equipment type 500501536 conforms to Directive 2014/53/EU. The complete text for the EU declaration of conformity is available at the following Internet address.

www.carson-modelsport.com/de/produkte.htm



The explanation of the symbol on the product, packaging or instructions: Electronic devices are valuable products and should not be disposed of with the household waste when they reach the end of their service life! Help us to protect the environment and respect our resources by delivering this appliance to the relevant recycling point.

